



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Transfert de la gestion opérationnelle et administrative de Croisières Baie-Comeau

Baie-Comeau, le 20 novembre 2023. – Après deux saisons à diriger Croisières Baie-Comeau (CBC) avec du personnel municipal, la Ville de Baie-Comeau (Ville) a dévoilé les modalités d’une entente sur la gouvernance de l’organisme avec son partenaire principal pour ces activités, la Corporation de gestion du port de Baie-Comeau (CGPBC). Ainsi, le transfert de la gestion opérationnelle et administrative de CBC, passant de la Ville à la CGPBC, sera officialisé par résolution du conseil municipal lors de la séance ordinaire du lundi 20 novembre.

« Cette orientation fait plein de sens pour le conseil municipal qui souhaite que les services municipaux se concentrent davantage sur leur rôle principal et trouvent des moyens de réaliser des économies », a déclaré Michel Desbiens, maire de Baie-Comeau. « En janvier 2022, rapatrier ce mandat à l’interne assurait une continuité des opérations de CBC. En novembre 2023, la réalité est différente : notre autorité portuaire locale est solide, bien implantée dans le milieu et en mode développement. C’est donc mutuellement profitable de s’entendre avec eux pour la gestion croisières internationales », a-t-il poursuivi.

Réactions de la CGPBC et de CBC

« Nous remercions la Ville de Baie-Comeau d’avoir été l’instigateur des croisières internationales et d’avoir soutenu ce secteur depuis ses débuts. Aujourd’hui, le port prend en charge une organisation bien rodée et dotée d’employés qualifiés. Nous serons à présent en mesure d’amener l’organisation plus loin et espérer une croissance soutenue de l’achalandage des navires et des passagers au cours des prochaines années. Les croisières au port de Baie-Comeau constituent un marché prioritaire et nous allons le développer en

étroite collaboration avec tous nos partenaires locaux », a affirmé Karine Otis, présidente-directrice générale de la CGPBC.

« CBC sera entre bonnes mains avec la CGPBC, une équipe passionnée et motivée à développer ce créneau. Nous sommes fiers que notre gestion des deux dernières années ait permis une transition réussie et de conserver un momentum, surtout après une interruption complète en 2020 et 2021 en raison de la pandémie. Comme les croisiéristes internationaux demeurent des touristes, la Ville poursuivra sa collaboration avec la CGPBC pour certains projets et pour les épauler dans leur mandat », a indiqué Mathieu Pineault, actuel président-directeur général de CBC et directeur du Service des communications et du tourisme à la Ville.

Faits saillants de l'entente

- 1^{er} janvier 2024 : La CGPBC sera responsable de la gestion opérationnelle et administrative de CBC.
- 1er janvier 2024 au 31 décembre 2026 : La Ville versera annuellement un montant de 30 000 \$, plus les taxes applicables, pour contribuer aux opérations de CBC.
- La Ville continuera d'occuper un poste d'administrateur au sein du conseil d'administration de CBC.

- 30 -

Renseignements : Mathieu Pineault, directeur
Service des communications et du tourisme
Ville de Baie-Comeau
418 296-8195 | 418 297-0350

Elizabeth Moreau
Directrice des affaires et croisières
Corporation de gestion du port de Baie-Comeau
514 213-5759